

Jour 2

La nuit s'est bien passée pour tout le monde. Nous avons bien dormi. A notre réveil, il y avait un grand soleil.

Les CM1-CM2 :

Le matin, ce fut une séance de découverte du canoë et tous les élèves ont adoré et aimeraient pouvoir en refaire durant cette classe de découverte. Basile a fait un petit plongeon non prévu mais il a su gérer avec brio cet imprévu.



Cet après- midi, nous avons fait un rallye sportif avec différents ateliers à réaliser par équipes. Ce rallye nous a permis de voir que communiquer et coopérer efficacement nous avait permis de réussir les défis. Sur une échelle de 1 à 10, nous mettons 10 ! C'était GENIAL !







Les CM2 :

Après un très copieux petit-déjeuner, nous avons joué à la thèque. Ensuite, nous avons écrit dans notre carnet pour raconter la visite du village – musée et la journée précédente.



A midi, nous avons dégusté de délicieuses **FRITES** (présentation demandée par les élèves) accompagnées d' un succulent steak ou d'un filet de poisson frit. Et en dessert, nous avons mangé... une glace !

L'après- midi, nous avons fait de la voile avec BEAUCOUP de vent ! Nous avons presque tous eu peur mais nous avons surpassé notre peur et les deux moniteurs Rémi, et Régis nous ont félicités pour notre courage. Que d'émotions !



NB : la photo date d'hier !

Après le goût , nous devons tous aller à l'église de Champaubert à pieds mais il pleut ! Pour les CM1-CM2, nous avons fait le carnet de classe de découverte . Et pour les CM2, on fait les schémas des expériences de sciences et cet article , qui nous l'espérons, vous satisfera. Puis , nous allons faire un petit bac par équipes.

Et pour clore cette incroyable journée, veillée CASINO !